

園だより

2025年11月 取手幼稚園

いよいよ秋も深まってきた（っていうか、ときどき冬みたいに寒いッ！）。季節の変わり目ですから、体調中崩したくないところですね。園では「さくひん展」の準備が始まっています。運動会で体をたっぷり動かしましたが、今度はお部屋で、手や指を使っていろいろなものを、時には一人で、時には仲間と一緒にじっくり作りこんでいきます。こちらもまた「やってみよう」という子どもたちの気持ちを大切にした行事です。

秋は収穫感謝祭もあります。私たちが食べて生きるということ、そのために会ったこともないたくさんの人たちが働いているということ、自分たちもいつかそういう人になるかもしれないということを、子どもたちが知ってくれたらと願います

《園長 小林祥人》

園主題 いっしょに生きていく

年間の主題『ともに』

11月のねらい みつける どれにしようかな 感謝しつつ

〈保育の願い〉

ばらぐみ	<p>① 友だちと意見を出し合って相談し、自分たちらしさを発揮して、協同的に遊びを楽しむ。</p> <p>② 自然の変化の不思議さ・美しさなどに、興味・関心を持って関わる。</p>
すみれぐみ	<p>① 季節の変化を肌で感じ、気温や気候によって着衣を調整するなど自分自身の体調に意識を向け健康的な生活を送る。</p> <p>② 友だちと気持ちが通じあう経験も、折り合いをつける経験も重ねながら、友だちと関わって過ごすことをより楽しむようになる。</p>
たんぽぽぐみ	<p>① 季節の変化を肌で感じ、心地よいと思う。</p> <p>② 友だちや保育者と一緒に遊ぶ楽しさを知る</p>
ももぐみ	<p>① 自然の恵みに感謝し、遊びや生活に取り入れる</p> <p>② 様々な素材を使って自分のイメージを形にし、表現することを楽しむ</p>
すずらんぐみ	<p>① やりたいこと、興味があることにじっくり取り組み楽しむ</p> <p>② 見立てやごっこ遊びなどをしながら、言葉で表現しようとする</p>

〈11月の予定〉

3日（月）文化の日	18日（火）内科検診
5日（水）英語の日（幼児組） ありんこくらぶ	19日（水）英語の日（幼児組） 21日（金）収穫感謝礼拝（幼児組）
7日（金）ピアノとフルートの コンサート	24日（月）勤労感謝の日（休園日） 26日（水）体操の日（幼児組）
12日（水）体操の日（幼児組） ありんこくらぶ	ありんこくらぶ 28日（金）誕生会
13日（木）作品展（幼児組）	

〈歯科健診・内科健診について〉（全園児）

18日（火）に内科検診 画あります。また歯科健診も11月中に行います。

（歯科検診は日にちが決まり次第お知らせいたします。）

体調不良以外では出来るだけ欠席しないでこの日に園で健診を受けていただけますようお願いします。

〈収穫感謝礼拝について〉（幼児組）

園では毎年、キリスト教の暦に倣い収穫感謝礼拝を行っています。この日はご家庭から果物か野菜を一つお持ちください。持ち寄ったものを前に飾り、豊かな秋の実りと自然に恵まれて生かされていることを神様に感謝します。また、身近で働く人たちにも感謝を伝え、お世話になっている地域の方に日頃からの感謝のお手紙をお届けに行きます。持ち寄った果物等は福祉事業の活動をされている団体に寄付いたします。（詳細は後日ご報告します）

〈オータムフェスティバル（作品展）について〉（幼児組）

子ども達の作品をご覧いただいたり一緒に製作をしたりして、楽しいひとときとなればと考えています。詳細は別紙にてお知らせいたします。保護者の方に参加していただきたい行事です。午前中です。

11月生まれのお友達

- 7日 ☆☆☆☆☆くん（ばらぐみ）
14日 ☆☆☆☆☆くん（ばらぐみ）
30日 ☆☆☆☆☆くん（すみれぐみ）

お誕生日おめでとう！

〈11月の聖句〉

あなたが私に与えてくださった土地の実りの初物を持って参りました。

申命記 26章10節

クラスみにみに通信

ば ら ぐ み

色とりどりの落ち葉やさまざまな形のどんぐりなど、秋の自然は子どもたちにとって宝の山ですよね。お散歩に出かけ、どんぐり拾いを楽しんだり、トノサマバッタやコオロギなど虫を捕まえたりと夢中になっています。

10月は運動会と夜まで保育がありました。沢山のご協力ありがとうございました。運動会では、ばら組らしく幼稚園最後の思い出を作ることが出来たと思います。旗では「ばら組最強！！」と元気な声が園庭に響き渡っていましたね！一人ひとりが、それぞれ輝く場所があり、カッコよかったです。

夜まで保育では、朝から夜まで子どもたちのやりたい！が沢山詰まった楽しい一日となりました。たつのこ山では、他の園のお友だちが遊びに来ていて譲り合ったり、話してみたりと交流も見られました。そして大好きなおうちの人のお弁当は、開けて大喜びあつという間にお腹の中へ…夕方からは、自分たちで決めた仮装を着て、ちょっぴりこわがりながらも恐る恐る冒険をしました！お宝GETで油断しているとあんなところやこんなところからお化けがでてきて、大盛り上がりでした(笑)最後は、花火で思い出作り。手持ち花火は、ルールを守って楽しみ、吹き出し花火はテラスに1列に並び花火が上がる度に「プラボー！」と喜ぶ姿が見られました。思い出に残るとても濃い一日を過ごせて良かったです！ここまで楽しい一日を過ごせたのもおうちの方々のご協力があったからです。本当にありがとうございました。

す み れ ぐ み

公園の落ち葉が赤や黄、オレンジへと姿を変え、お散歩が一段と楽しい季節になりました。肌に触れる風もだんだんと冷たくなり、晩秋の訪れを感じます。

無事に運動会を終えることができました。悔し涙や練習通りとはいかなかった姿も時折あります、子どもたちの楽しそうな笑顔をたくさん見ることができました。競技もダンスもお手伝いもとっても頑張っていた子どもたち。また一つ、子どもたちの成長した姿を見ることができたように思います。お忙しい中お越しいただき、ありがとうございました。

そして、春先に植えたお芋の収穫に行きました。今年は大豊作！見渡す限りのお芋の葉っぱに大興奮の子どもたちでした。お顔よりも大きなお芋をたくさん収穫することができ、とっても嬉しい、楽しい1日になりました。その日の給食には、早速給食さんがお味噌汁に収穫したてのお芋を入れてくれました。種類によって色が違うことに気がついた子どもたち。味の違いを語り合っては、「おいしいね！」と笑顔を見せしていましたよ。

作品展が近づいてきて、お散歩先で見つけた葉っぱやどんぐりを使って製作を楽しんでいます。今年も子ども達の素敵な作品を楽しみにしていてくださいね。

たんぽぐみ

運動会の子どもたち、かわいかったですね。保護者の皆様もご声援をありがとうございました。お子様との良い思い出の一つになったなら幸いです。運動会が終わり、やっと秋の訪れを感じるようになりました。秋は子どもたちにとって絶好の季節！どこまでも続く青い空と雲の下、畠まで歩いて行ってお芋ほりをしました。土の匂いや温度を感じながら掘って掘ってどんどん掘って、出てきたお芋の大きさやその形にびっくり。その表情は最高の笑顔です。その日のうちに描いたお芋の絵は実際のお芋をよく見て上手に書くことが出来ました。また、別の日には畠より少し先まで足を延ばして通称「どんぐりの森」へ。子どもってどんぐりがだいすき。どんぐりってかわいいですね。たくさん拾って帰ってきました。園庭には虫がたくさん遊びに来て中でもカマキリが子どもたちの心をひきつけ夢中にさせる人気ナンバーワンです。酷暑の為に戸外で遊ぶことのできなかつた夏を取り戻すかのように子どもたちは戸外を走り回っています。先日は園庭で「こぶたさんのおひっこし」という集団遊びをしました。ルールのある遊びをお友達と楽しむことが出来るようになってきて、ますます毎日がたのしいたんぽぐみです。

ももぐみ

お散歩に行くとどんぐりや木の実、花や落ち葉集めに夢中な子どもたち。すっかりと秋も深まり、少しずつ冬の訪れを感じる頃となりました。

10月はよくお散歩に行き、よく歩き、よく体を動かしました。お散歩に行く時は必ず袋が必須です！袋の中に宝物のように秋の自然を入れて、保護者の方へのお土産を嬉しそうに持って帰っています。少し長い距離もしっかりと歩けるようになり、車通りの少ないところではお友達と手を繋いで楽しくお話ししながら歩いています！

また、お芋掘りでは年長組のお兄さんお姉さんと手を繋ぎ、楽しく畠までいってみると大きなお芋にびっくり！最初は分からず戸惑う子どもたちでしたが、保育者と一緒に「うんとこしょ」と引っ張り抜けるのが楽しかったようで一度始めたら芋掘りの虜に！！もも組さんは次の日にお芋を見ながら絵の具で画用紙に書いたり、葉っぱを初めて糊を使ってはってみたり、すずらん組さんはポリ袋に紫の花紙を自分で丸めていれてお芋の製作をしました。

秋を存分に楽しんでいる子どもたち。今月も沢山体を動かして元気に過ごしていこうと思います！